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L'anno 2022 il giorno 10 mese di maggio alle ore 19.00, via Skype, è riunito il Consiglio dell'Or-

dine degli Avvocati nelle persone dei signori: 

 
Avv. Attilio Francesco Ferri           Presidente                                                presente 

Avv. Chiara Mestichelli                 Segretario                                                 presente 

Avv. Italo Carotti                           Tesoriere                                                   presente 

Avv. Marco Arcangeli        Consigliere                                               presente 

Avv. Anna Maria Barbante            Consigliere                                               presente 

Avv. Maria Caterina Bontempi      Consigliere                   presente 

Avv. Alberto Branzanti                  Consigliere                                                assente 

Avv. Eusebio Graziosi                  Consigliere                                                presente 

Avv. Domenico Maria Orsini       Consigliere                                                 assente 

 

Ordine del Giorno: 

  
1. Comunicazioni del Presidente; 

1. Delibazione eventuali nuovi esposti; 

2. Tenuta albi; 

3. Gratuito patrocinio; 

4. Istanze al C.O.A.; 

5. Liquidazione parcelle; 

6. Scelta modalità e data incontro con candidati Sindaco prossime 

amministrative; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Si passa all’esame del punto 1 all’Ordine del Giorno (Comunicazioni del Presidente) 

Il Presidente procede alle comunicazioni di rito.  

 DELIBERA N°1 

- Il Presidente comunica di avere  avuto un colloquio informale con il Presidente del Tribunale  
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nell'ambito del quale si sono nuovamente affrontati i temi relativi allo svolgimento delle udienze civili 

(oggetto della richiesta dello scrivente del 27 aprile 2022 e della lettera di risposta del Pres. Trib del 

2 maggio successivo)  ed il Presidente ha invitato a tale proposito lo scrivente ad una riunione con i 

magistrati del settore civile per il giorno 12 maggio 2022 h.15.00 per dibattere nuovamente sui 

predetti temi; 

Il Consigliere Barbante fa rileva come sia inaccettabile il contenuto della missiva del Presidente del 

Tribunale, sia per il tenore  sia per il merito della stessa che non tiene in alcuna considerazione la 

pacifica circostanza che i doppi schermi sono stati acquistati dal COA e messi a disposizione del 

Tribunale previa intesa sul punto, al fine di migliorare l’andamento dell’udienza civile e anche in 

considerazione del fatto che corrisponde a una legittima tutela della verbalizzazione da parte 

dell’avvocato avere una immediatezza nella stesura del verbale. Ritiene altresì inaccettabile che tale 

esigenza sia limitata alla mera lettura da arte del giudice. Ritiene altresì che sia legittima aspettativa 

degli avvocati del foro reatino chiedere una uniformità di criteri per la gestione dele udienze civili. 

Infine ritiene non opportuna una riunione coi vari magistrati, trattandosi di attività di coordinamento 

riservata al Presidente del Tribunale che ne anche responsabile. Ritiene pertanto che sia più 

proficua una risposta scritta di contestazione del metodo della forma e della sostanza della succitata 

nota residenziale. 

Il Presidente, ritenendo persistente le esigenze espresse con la lettera 27.04.2022, ritiene 

maggiormente proficuo e pragmatico, prima di prese di posizione formali, partecipare alla riunione 

coi magistrati. 

Il Consigliere Graziosi contesta il contenuto della nota pervenuta del Presidente del Tribunale 

2.5.2022 che disattende le richieste del COA, in particolare quella del doppio schermo per udienze 

civili che permetterebbe la migliore partecipazione dei difensori all’udienza. Ei n in special modo 

nella effettuazione delle prove testimoniali. Esprime altresì la propria contrarietà a reiterare incontri 

coi magistrati, nel caso del settore civile, e ritiene che sia opportuno relazionarsi col Presidente del 

Tribunale attraverso comunicazioni scritte. 

Il Consiglio, col voto favorevole dei Consiglieri Carotti, Mestichelli, Ferri, Bontempi e Arcangeli, 

delibera di approvare la proposta del Presidente Ferri, dando mandato allo stesso di partecipare 

all’incontro e riservata ogni decisine all’esito. 
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- Presidente, facendo seguito ad analoga comunicazione del 14 ottobre u.s., e al relativo protocollo 

per favorire delle procedure c.d. di esdebitazione attraverso gli strumenti della L. 3/12 (cd salva 

suicidi), rileva che sarebbe opportuno creare anche a Rieti un O.C.C. e il Presidente dei 

Commercialisti Moronti si dichiarato disposto a collaborare con il COA per la sua creazione. Il 

Presidente si riserva di inserire all’ordine del giorno prossimo la questione per la trattazione. 

 

 DELIBERA N°2 

Il Consigliere Barbante fa presente che, in ordine alla deliberazione n.2, non risulta verbalizzato quan-

to da Lei dichiarato, prima di uscire dall’adunanza, e dunque chiede che venga aggiunto ora alla deli-

bera suddetta il seguente testo:  

In merito alla comunicazione del Presidente relativa ad un incontro informale intercorso tra i Presiden-

ti del distretto della Corte d’Appello di Roma, nel corso del quale si sarebbe decisa la candidatura del 

Consigliere Segretario e Segretario dell’Unione, Avv. Chiara Mestichelli in una lista che intende pre-

sentare l’Unione degli Ordini Forensi del Lazio per le prossime elezioni dei Delegati alla Cassa Fo-

rense, obietta: 

- Non è affatto credibile che la decisione di presentare una lista del distretto e di individuare le 

relative candidature sia intervenuta per caso, senza una preventiva convocazione con specifico Or-

dine del giorno. Al riguardo ricorda che sin dall’insediamento dell’attuale Consiliatura aveva richie-

sto, unitamente ad altri Consiglieri, che l’attività dell’Unione dei Consigli dell’Ordine del Lazio venis-

se sottoposta alla preventiva e successiva delibazione da parte del Consiglio dell’Ordine per evitare 

che il distretto anzichè essere un organico di raccordo dei Consigli dell’Ordine, rappresentasse una 

struttura sovraordinata non istituzionale che non poteva avere alcuna influenza nelle libere decisioni 

dell’avvocatura reatina. Trattasi quindi di una decisione informale adottata da un organismo privo di 

poteri al riguardo che non può in alcun modo vincolare le decisioni del Consiglio dell’Ordine di Rieti 

e tanto meno gli iscritti; 

- Tale indicazione avrebbe dovuto provenire dagli iscritti non rientrando né tra i poteri e le 

facoltà del Presidente del Consiglio dell’Ordine di appartenenza, né tantomeno nel distretto; 

- Tale indicazione non è condivisa dalla deducente in quanto contrasta con le procedure fino 

ad oggi adottate dal Consiglio che ha fatto precedere qualsiasi indicazione sulle persone anche in 
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ipotesi di incarichi di scarsa  rilevanza istituzionale con la preventiva acquisizione della disponibilità 

da parte degli iscritti e soprattutto è contraria al principio della trasparenza, della non concentrazione 

e della rotazione degli incarichi che debbono per legge governare l’attività del Consiglio dell’Ordine. 

Per tali motivi si dissocia formalmente da tali metodi e da tale decisione, che tra l’altro inficia anche 

la valenza istituzionale della lista, alla quale preannuncia che per tali motivi non affiderà il proprio 

voto. 

Fa altresì presente che la data di uscita è stata successiva alla comunicazione del presidente e alla 

presente verbalizzazione. Chiede dunque che la delibera sia rettificata come sopra richiesto. 

Il Consiglio delibera di rettificare la delibera n.2 del verbale 22.04.2022 come richiesto dal consi-

gliere Barbante. 

Il Consiglio delibera di pubblicare sul sito istituzionale le seguenti delibere dell’Adunanza 

dell’22.04.2022: tutto ODG, comunicazioni del Presidente, delibere n.ri  1, 2, 3, 9, 10 previa emen-

da nomi, 11, 16. 

 

Si passa all’esame del punto 2 all’Ordine del Giorno (Delibazione eventuali nuovi esposti): 

…OMISSIS… 

 DELIBERA N° 10 

Il Consiglio, vista la comunicazione prot. n. 1146/2022 del 4.05.2022 dell’Avv. Alessia Mostocotto, 

prende atto che lo stesso ha aperto una sede secondaria in Roma (Rm) Via G.P. Da Palestrina n.19. 

 DELIBERA N° 11 

 

Il Consiglio, letta l'istanza prot. n. 1091/2022 del 28.04.2022 della Dott.ssa Andrea Tricarico, nata 

a   …OMISSIS…, tendente ad ottenere l'iscrizione nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati; Udi-

ta la relazione del Presidente, ritenuto che il richiedente è in possesso di tutti i requisiti voluti dalla 

legge professionale, come risulta con autocertificazioni ai sensi della Legge 4 Gennaio 1968 n.15, 

nonché dell'art.6 del D.P.R. 20 Ottobre 1998 n.403, (di cittadinanza, residenza, diritti politici, Laurea 

in Giurisprudenza, di non aver riportato condanne penali e di non avere carichi pendenti); certificato 

di accettazione da parte dell'Avv. Cristina Danila Di Domenico con studio in  Rieti Via dei Cri-

spolti n.35,  nel  Registro Speciale dei Praticanti Avvocati presso il Tribunale di Rieti. 
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Si comunichi. 

 DELIBERA N° 12 

 

Il Consiglio, letta l'istanza prot. n. 1155/2022 del 5.05.2022 del Dott. Adriano Alvisini, nato 

…OMISSIS…, tendente ad ottenere l'iscrizione nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati; Udita la 

relazione del Presidente, ritenuto che il richiedente è in possesso di tutti i requisiti voluti dalla legge 

professionale, come risulta con autocertificazioni ai sensi della Legge 4 Gennaio 1968 n.15, nonché 

dell'art.6 del D.P.R. 20 Ottobre 1998 n.403, (di cittadinanza, residenza, diritti politici, Laurea in Giuri-

sprudenza, di non aver riportato condanne penali e di non avere carichi pendenti); certificato di ac-

cettazione da parte dell'Avv. Patrizia Schifi con studio in  Rieti Via Chiesa Nuova n.155/G,  nel  

Registro Speciale dei Praticanti Avvocati presso il Tribunale di Rieti. 

Si comunichi. 

 DELIBERA N° 13 

 

Il Consiglio, letta l'istanza prot. n. 1162/2022 del 5.05.2022 della Dott.ssa Corinna Petroni, nata a   

…OMISSIS…, tendente ad ottenere l'iscrizione nel Registro Speciale dei Praticanti Avvocati; Udita la 

relazione del Presidente, ritenuto che il richiedente è in possesso di tutti i requisiti voluti dalla legge 

professionale, come risulta con autocertificazioni ai sensi della Legge 4 Gennaio 1968 n.15, nonché 

dell'art.6 del D.P.R. 20 Ottobre 1998 n.403, (di cittadinanza, residenza, diritti politici, Laurea in Giuri-

sprudenza, di non aver riportato condanne penali e di non avere carichi pendenti); certificato di ac-

cettazione da parte dell'Avv. Francesca Morgante con studio in  Rieti Viale dei Flavi n.15,  nel  

Registro Speciale dei Praticanti Avvocati presso il Tribunale di Rieti. 

Si comunichi. 

 

 DELIBERA N° 14 

Il Consiglio vista l'istanza prot. n.1154/2022 del 5.05.2022 dell'Avv. Cristiana Massi, e volta a otte-

nere l’iscrizione della stessa nell’elenco degli esperti indipendenti per la composizione negoziata 

della crisi di impresa di cui all’art.3, comma 3, del D.L. n. 118/2021, conv. L. n. 147/2021, tenuto 

presso la competente camera di commercio, industria, artigianato e agricoltura;  

< sentita la relazione della Commissione tenuta Albi ed Elenchi,  
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< esaminata la documentazione allegata a corredo della stessa e comprovante il possesso dei re-

quisiti di cui all’art.3 commi 3 e 4 DL 118 /2021; v 

< verificata la sussistenza dei requisiti di cui all’art.3 commi 3 e 4 DL 118 /2021;  

< verificato altresì che l’istante è iscritta presso COA sin dall’11.01.2002 e che, per quanto noto a 

Questo COA, la stessa non risulta esser stata oggetto di irrogazione di sanzioni disciplinari dalla 

data di iscrizione presso Questo COA a tutt’oggi 

delibera di iscrivere l’Avv. Cristiana Massi nell’elenco degli esperti indipendenti per la composizio-

ne negoziata della crisi di impresa di cui all’art. 3, comma 3, del D.L. n. 118/2021, conv. L. n. 

147/2021, tenuto presso la competente camera di commercio, industria, artigianato e agricoltura. 

Si comunichi all’istante e alla Camera di Commercio Rieti Viterbo per l’inserimento nella piattafor-

ma telematica. 

 DELIBERA N° 15 

Il Consiglio, vista la richiesta presentata in data 10.05.2022 prot. n. 1183/2022 dall’Avv. Giovanna 

Michetti delibera l’iscrizione della stessa nell’Elenco degli Avvocati per il patrocinio a spese dello 

Stato per le materie di cui all’istanza (controversie in materia civile e penale). 

 

Si passa all’esame del punto 4 all’Ordine del Giorno (Gratuito Patrocinio): 

 

…OMISSIS… 

 

Si passa all’esame del punto 5 all’Ordine del Giorno (Istanze al COA): 

 DELIBERA N° 17 

Il Consiglio, vista l’istanza del Cenacolo Forense Sabino prot. n. 1164/2022 del 6.05.2022, delibe-

ra di accreditare l’evento formativo sul tema "Tematiche di diritto bancario - usura, anatocismo, 

clausola di massimo scoperto, nullità delle fideiussioni, mutui immobiliari e segnalazioni ille-

cite, abi, centrale rischi della Banca d’Italia”, che si terrà il giorno 27 maggio 2022, dalle ore 

15,30 alle ore 19,30 di concedere il patrocinio gratuito e di riconoscere n.4 crediti formativi. 

 DELIBERA N° 18 

Il Consiglio, vista l’istanza della Camera Civile di Rieti “Maria Giuseppina Truini Palomba”, prot. 

n. 873/2022 dell’1.04.2022 e l’integrazione prot.n. 1081/2022 del 27.05.2022, delibera di accredi-
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tare l’evento formativo gratuito sul tema (presentazione del libro) "LEGGI QUI. GUIDA GALATTICA 

(E) NORME PER ADOLESCENTI” che si terrà il giorno 11 maggio 2022, alle ore 10,30 e di rico-

noscere n.3 crediti formativi in materia deontologia. 

Alle ore 20,15 il Segretario Mestichelli lascia l’adunanza, assume le funzioni il Consigliere Te-

soriere Carotti 

Si passa all’esame del punto 6 dall’Ordine del Giorno (Liquidazione Parcelle); 

Nulla sul punto. 

 

Si passa all’esame del punto 7 all’Ordine del Giorno (Scelta modalità e data incontro con 

candidati Sindaco prossime amministrative); 

L’Avv. Barbante esprime la propria contrarietà ad un incontro con i candidati Sindaci non trattandosi 

di attività che rientra nelle competenze e nelle funzioni del Consiglio dell’Ordine. 

Il Presidente rileva che gli incontri potrebbero essere fruttuosi per la classe forense in quanto il Con-

siglio può e deve esternare alle forze politiche le esigenze della classe forense stessa. Rileva inoltre 

come in passato il Consiglio abbia incontrato candidati a Sindaco del Comune di Rieti. 

 DELIBERA N° 19 

Il Consiglio delibera di rispondere positivamente alla richiesta di incontro dei tre candidati a Sindaco 

e individua come possibile data da proporre quella del 20 maggio prossimo venturo, ore 15:00. 

Si passa all’esame del punto 8 all’Ordine del Giorno (varie ed eventuali). 

 DELIBERA N° 20 

Il Consigliere Tesoriere Avv. Italo Carotti, riferisce che alla data del 10.05.2022 …OMISSIS… non ha 

versato il contributo al COA per l’anno 2020 (€.170,00), né quello al CNF (€.25,83) per l’anno 2019 e 

neanche quello all’OCF (€.2,75) per l’anno 2020. 

Il Consiglio, preso atto di quanto sopra, tenendo in considerazione il disposto dell’art. 29, co. 6, 

della L. 247/2012 e il Regolamento del Consiglio Nazionale Forense n.3 del 22 novembre 2012 

che impongono agli Ordini l’avvio del procedimento per la sospensione degli iscritti morosi e la 

conseguente comunicazione dei nominativi al Consiglio Nazionale Forense, delibera, 

all’unanimità, l’avvio del procedimento di sospensione dall’esercizio dell’attività professionale 

…OMISSIS… 

Il presente verbale si compone di n. 10 pagine ed è costituito da n. 20 deliberazioni, ed è chiuso 

alle ore 20.39. 

 

                     Il Presidente                                    Il Segretario ff 
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     Avv. Attilio Francesco Ferri                                                                 Avv. Italo Carotti 

                                               

                                                      

   


